

Edition des samedi 7 et dimanche 8 mars 2015

Égalité hommes-femmes : un coup de pub pour l'Unsa

Les animations culturelles et sportives, pour la Journée de la femme, organisées par la Ville de Nantes et Nantes métropole?

« Un coup de pub », dénonce l'Unsa (Union nationale des syndicats autonomes).

Dans les services de la mairie de Nantes et de la métropole, les inégalités perdurent, malgré la « libre administration des collectivités territoriales qui permet aux élu-e-s de décider de rétablir, ou pas, une certaine équité », souligne le syndicat.

Des exemples ? « Dans la fonction publique, la filière technique est largement masculine et la filière administrative largement féminine. Les salaires y sont très différents, en défaveur de la deuxième. »

L'Unsa a alerté la maire de Nantes sur les différences de rémunération entre les attaché-e-s (filière administrative) et les ingénieur-e-s (filière technique).

« Nous avons reçu l'engagement que ce sujet serait mis à l'étude. Nous attendons toujours. L'égalité professionnelle, même dans des structures dirigées par une femme, et dont l'adjointe et vice-présidente en charge du personnel est également une femme, n'est pas une priorité », déplore l'Unsa.